

TESOROS DE JORDANIA Y TIERRA SANTA



✓ ITINERARIO

DÍA 1. CIUDAD DE ORIGEN - AMMAN

Salida en nuestro vuelo chárter directo con destino Ammán. Llegada al aeropuerto Queen Alia y asistencia de nuestro personal. Trámites de visado. Traslado al hotel. Cena *(siempre y cuando la llegada al hotel sea antes de las 21 horas. En caso contrario no se ofrecerá este servicio)*. Alojamiento.

DÍA 2. AMMAN - MADABA - MONTE NEBO - PEQUEÑA PETRA - PETRA

Desayuno. Salida hacia Madaba para visitar la Iglesia Ortodoxa de San Jorge, donde se encuentra el famoso mapa-mosaico que es la representación cartográfica más antigua de Tierra Santa. Este mosaico estaba formado por más de 2 millones de teselas, de las que se conserva como un tercio pero aun así merece la pena.

Continuaremos hacia el Monte Nebo desde donde podremos admirar la vista panorámica del Valle Jordán y el Mar Muerto. También conoceremos la conocida como la Basílica de Moisés construida sobre una antigua iglesia bizantina y donde admiraremos unos preciosos mosaicos del siglo IV. Este es un lugar con una gran carga espiritual ya que fue el último lugar visitado por Moisés y desde donde el profeta divisó la tierra prometida, a la que nunca llegaría.

Seguiremos nuestro camino hacia lo que se conoce como "La Pequeña Petra" (Little Petra), a tan sólo 15 km. al norte de Petra, se cree que fue un puesto de reabastecimiento y control para Petra.

TESOROS DE JORDANIA Y TIERRA SANTA



✓ ITINERARIO

Entraremos a través de un pequeño siq, una grieta en una roca o desfiladero de apenas 2m de ancho para tener nuestro primer contacto con la arquitectura nabatea. En este lugar habitado por los Nabateos podremos descubrir las maravillosas construcciones talladas en las paredes de los cañones de arenisca de este interesante pueblo. La escala de esta zona y el hecho de que es considerado un suburbio de Petra, le dio el nombre de Pequeña Petra. Salida a Petra. Cena y Alojamiento.

DÍA 3. PETRA - WADI RUM

Desayuno. Día completo dedicado a la visita de la ciudad rosa, la capital de los Nabateos. En este impresionante enclave arqueológico podremos conocer sus famosas construcciones labradas en la misma roca del valle (hemispeos), y muy especialmente los edificios conocidos como el Khazneh ('el Tesoro') y el Deir ('el Monasterio'), alguno de ellos incluso llevados al cine en Indiana Jones o Transformers. La presencia de agua y la seguridad de proporcionaba su ubicación hicieron de Petra una parada natural en el cruce de varias rutas caravaneras que conectaban Egipto, Siria y Arabia con el sur del mar Mediterráneo, cargadas sobre todo con productos de lujo (especias y seda de la India, de marfil de África, perlas del Mar Rojo e incienso del sur de Arabia) lo que hicieron de ella una importante ciudad. Pasaremos el día recorriendo este sensacional lugar donde podremos admirar, la Tumbas del Obelisco, las Tumbas Reales, el Anfiteatro, la Tumba Corintia, el Gran Templo, la Calle de las Fachadas, las canalizaciones de agua... Al final del día no tendremos duda de que Petra, este mágico lugar, tiene más que merecido formar parte de las nuevas siete maravillas del mundo moderno y al menos, una visita en la vida.

Al finalizar la visita, ya por la tarde, salida hacia el desierto de Wadi Rum donde pasaremos la noche en un tradicional campamento beduino pero con todas las comodidades. Viviremos la experiencia de la cena beduina tradicional pudiendo ver como se prepara el cordero con verduras cocinado bajo la arena durante horas. Cena y Alojamiento.

TESOROS DE JORDANIA Y TIERRA SANTA



✓ ITINERARIO

DÍA 4. WADI RUM - AMMAN

Desayuno. Tras la mágica noche en el desierto saldremos a hacer un recorrido por el Wadi Rum o Valle de la Luna. El viento y el agua han sido quienes forjaron este laberinto de rocas y rascacielos que se elevan desde el suelo hasta los 1,750 m de altura, donde descubriremos la tranquilidad de sus enormes espacios abiertos, cañones, depósitos de agua y hasta pinturas de más de cuatro mil años... Pasearemos en vehículos 4x4 conducidos por los beduinos en una ruta de unas dos horas en la que nos adentraremos en las arenas rosadas de este desierto que enamoró a Lawrence de Arabia, una experiencia única en uno de los desiertos más bellos del mundo. Al finalizar la visita, salida hacia Amman. Cena y alojamiento en el hotel.

DÍA 5. AMMAN - JERASH - MAR MUERTO

Desayuno. Salida hacia la ciudad de Jerash, conocida como la Pompeya de Oriente. Al llegar sentiremos que el pasado está vivo entre las columnas, calzadas y otras construcciones romanas y griegas de esta antigua urbe que nos enamorará con su legado y belleza. A una hora de distancia al norte de Amman encontraremos esta antigua ciudad de la Decápolis. Durante la visita podremos admirar el impresionante Arco de Adriano (construido para honrar la visita del emperador), el Foro con forma oval y la hermosa columnata que lo rodea, el Cardo con marcas de antiguas ruedas de carros, el Templo de Afrodita y finalizando, el Teatro Romano, con una maravillosa acústica. Jerash estuvo escondida durante siglos bajo la arena, hasta que excavaciones y restauraciones (que se iniciaron hace más de 70 años) dieron pie al descubrimiento de esta joya de la urbanística antigua y lugar impresionante, de hecho es el segundo sitio más visitado de Jordania.

TESOROS DE JORDANIA Y TIERRA SANTA



✓ ITINERARIO

Tras la visita saldremos hacia el Mar Muerto. Situado a 400 metros bajo el nivel del mar, es el punto más bajo oxigenado de la tierra. Mencionado en la Biblia y visitado por Cleopatra, los cristales de sal en sus orillas crean un paisaje único que hoy en día es considerado el Spa natural más grande del mundo. Cena y Alojamiento.

DÍA 6. MAR MUERTO - PUENTE ALLENBY - JERUSALÉN - BELÉN

Desayuno. A la hora indicada saldremos hacia el Puente Allenby, tramites de salida. Cruzaremos la frontera y nos dirigiremos directamente a Jerusalem. Hoy tendremos nuestro primer contacto con la Ciudad Santa para el cristianismo, el judaísmo y el islamismo y una de las ciudades mas especiales del mundo. Nos perderemos por el barrio armenio, el más pequeño de los cuatro que componen la ciudad vieja, pero encantador con sus callejuelas y sus altas ventanas enrejadas. Conoceremos el barrio Judío y su parte más sagrada y religiosa, el Muro de las Lamentaciones que formaba parte del segundo templo de Salomón. A este lugar acuden miles de judíos para rezar, entraremos por la parte de las oraciones, mujeres y hombres por separado. Y pasaremos por el Cardo, construido bajo las directrices del emperador Adriano atravesaba el norte de la ciudad. Mas tarde los bizantinos lo ampliaron hacia el sur convirtiéndose en la calle principal de Jerusalén. En la pared lateral de las excavaciones que sacaron a la luz las antiguas columnas un mural refleja cómo era el Cardo en su época de esplendor, una calle bulliciosa llena de vendedores que hoy en día ha renacido como una pequeña calle llena de talleres de artesano, tiendas de antigüedades y galerías de arte.

Traslado a la cercana ciudad de Belén. Cena y alojamiento en el hotel.

*Se requiere llevar Pasaporte.

TESOROS DE JORDANIA Y TIERRA SANTA



✓ ITINERARIO

DÍA 7. BELÉN - JERUSALÉN - BELÉN

Desayuno. Comenzaremos haciendo la visita de Belén. Esta pequeña ciudad en las faldas de los montes de Judea es considerada Ciudad Santa para los cristianos, ya que Jesús nació aquí, y para los judíos ya que es el lugar donde está enterrada Raquel, y donde fue coronado el rey David. Conoceremos la Iglesia de la Natividad construida sobre el portal de Belén. Las dimensiones y la decoración del templo son realmente espectaculares, el interior alumbrado por la tenue luz de lámparas de techo infunde un sentimiento de grandeza y majestuosidad. Luego conoceremos el lugar sagrado conocido como el Campo de los Pastores. Veremos la capilla que se construyó para conmemorar la anunciación del nacimiento de Jesús unos pastorcillos que descansaban en una ladera. Junto al templo se encuentra una gruta donde, según la Biblia, tuvo lugar dicha anunciación.

Al finalizar la visita recorreremos los apenas 10km que nos separan de Jerusalén. Podremos disfrutar de una preciosa vista panorámica de la ciudad Antigua desde el Monte de los Olivos. Este lugar sagrado ha sido testigo de la historia de Jerusalén siendo protagonista de varios pasajes de la Biblia, escenario de guerras con los árabes y el lugar sagrado de enterramiento para los judíos.

DÍA 8. BELÉN - CIUDAD DE ORIGEN

Desayuno. A la hora indicada, traslado al aeropuerto de Ben Gurion en Tel Aviv para embarcar en nuestro vuelo directo de regreso a España. Fin de nuestros servicios.

EL ORDEN DEL ITINERARIO PUEDE VARIAR SIN AFECTAR AL CONTENIDO DE LAS VISITAS.